

“CAMINO DE VICTORIA”

66POX7

De LUIS CORVALÁN

HACIA FALTA LA PUBLICACIÓN de una obra como CAMINO DE VICTORIA del Secretario General del Partido Comunista, Luis Corvalán. Llegó porque él la representaba, en diferentes etapas de la vida política nacional, las acertadas ideas propuestas y puestas en marcha por el Partido Comunista de Chile, hasta culminar con el triunfo de la Unidad Popular en Septiembre de 1970.

Luis Corvalán, poseedor de un talento y de un espíritu de trabajo poco común en los intelectuales de este siglo, vivió intensamente su actividad intelectual. Es el autor de ese CAMINO DE VICTORIA que nos indica cronológicamente el camino seguido por el P.C. desde 1964 hasta la fecha, por medio de artículos de prensa y informes políticos presentados en los plenos del Comité Central del Partido.

Ese rico e interesante material contenido en poco más de quinientas páginas es el resultado de un largo proceso de madurez política, de numerosos artículos de observación acuciosa de la realidad nacional, de conferencias de grupos de estudios para analizar, discutir y aportar ideas tendentes a crear el ambiente y las condiciones necesarias para alcanzar el poder mediante la vía pacífica, que tuvo respuesta a duras éstaques por sectores militares, que, en el fondo, le hacen al juego, consciente o inconscientemente a las fuerzas oligárquicas o demócratas.

Los artículos de Luis Corvalán son claros, precisos, minuciosos, producto de una gran claridad mental para captar la realidad de los problemas que afectan a la



Luis Corvalán



diosa trabajadora que anhelaba favorablemente un proceso de cambios en las estructuras internas y externas en relación con el trabajo y la posición política de las fuerzas históricas que participaron en la lucha por la conquista del Poder.

Así nació la Unidad Popular, en un largo proceso de gestación que se vio retrasado a punto de llegar a la crisis, separada por el esfuerzo de los comunistas para mantener la integridad y la unidad de las fuerzas populares, hasta llegar a la proclamación final del candidato del pueblo Dr. Salvador Allende Gossens.

Hay algunos artículos y capítulos del libro de Corvalán que parecen proféticos por la agudeza de sus intuiciones y el certero manejo de sus conceptos. En las páginas de CAMINO DE VICTORIA

encontramos expresada de forma variada - experiencia - de del Secretario General del P.C. puesta al servicio del pueblo, orientándolo, conduciéndolo y

condicionando para formar el Hombre Nuevo que hace hoy posible el despegue de Chile hacia el socialismo integral.

La vía pacífica y la conquista pacífica, dos cosas diferentes como lo demostró Corvalán, triunfaron como sombra medida para lograr el triunfo político en lo nacional y establecer relaciones comerciales y amistad con todos los países del mundo.

Sería tarea demasiado larga analizar los diferentes capítulos y fragmentos contenidos en esta ingente obra que accede rápidamente su primera edición, comprada y leída por el pueblo, por eso nos limitamos a decir, para finalizar este comentario, que CAMINO DE VICTORIA, más que un libro, es un documento valiosísimo para la historia de Chile en una época tan fundacional y de tanto trascendencia como la que estamos viviendo en estos preciosos instantes.

GONZALO DRAGO

Camino de victoria [artículo] Gonzalo Drago.

Libros y documentos

AUTORÍA

Drago, Gonzalo, 1906-1994

FECHA DE PUBLICACIÓN

1971

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Camino de victoria [artículo] Gonzalo Drago.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)